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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.º 70512021

Ementa: informações acerca de instalações, e
novas solicitações de área para instalação de
antenas de telefonia.

Excelentíssimo Senhor Presidente,
Nobres Vereadores:

O Vereador José Henrique Conti requer, nos termos
regimentais após a aprovação em plenário, seja encaminhado ao Excelentíssimo
Senhor Prefeito Municipal, o seguinte pedido de informação (ões):

Quantas antenas de telefonia até a presente data encontram-se
instaladas em áreas públicas e particulares da Municipalidade? As mesmas foram
autorizadas pela Prefeitura? Encaminhar planilha contendo todas as informações.

Quais os locais e datas das instalações?

Há em andamento novas solicitações e/ou protocolos para
instalação de antenas? Em caso positivo, encaminhar planilha contendo as novas
solicitações.

as Justificativa:

Este Vereador a pedido de munícipes apresenta os seguintes
53 questionamentos.

E Valinhos, aos 03 de fevereiro de 2021.
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